

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le 31 août 2023

### **Changement de personnel au sein de la direction de la Hirslanden Klinik Aarau**

**Le Dr Markus Meier, directeur de la Hirslanden Klinik Aarau, est nommé Group General Manager Operational Excellence par le Groupe Mediclinic (MCG), la société mère de Hirslanden, en raison des tâches internationales qu'il a assumées jusqu'à présent pour MCG et de sa longue activité à Aarau. Il quitte ainsi la direction de la Hirslanden Klinik Aarau, mais continue à soutenir la clinique dans certains projets stratégiques. À partir du 1<sup>er</sup> octobre 2023, Rolf Gilgen assurera la direction de la clinique par intérim.**

Markus Meier (47 ans) est directeur de la Hirslanden Klinik Aarau depuis mars 2017. Titulaire d'un doctorat en économie de la santé, il est spécialisé dans la planification et l'optimisation des processus hospitaliers fondées sur des modèles. Sous sa direction, la Hirslanden Klinik Aarau a continué à s'établir comme un hôpital central sain d'un point de vue financier et comme étant le plus rentable de Suisse, tout en présentant d'excellentes données en matière de qualité. Avec un case mix index (CMI) de 1,23 en moyenne, la clinique traite les cas les plus complexes du canton d'Argovie. Dans le dernier classement des hôpitaux établi par le magazine d'information Newsweek, la Hirslanden Klinik Aarau occupe la 7<sup>e</sup> place des meilleurs hôpitaux de Suisse. Sous la direction de Markus Meier, le projet de construction de la nouvelle clinique « Schachenallee » a en outre été optimisé; le permis de construire a été obtenu et tout ce qui était nécessaire a été mis en œuvre pour que les travaux puissent commencer en novembre 2023.

#### **Réseau de soins intégrés**

Durant son mandat de directeur, il a mis en place et développé différents centres de compétences, par exemple dans le domaine de la cardiologie et de la neuromédecine, ou encore le centre du sein multisites Aarau Cham Zug, géré conjointement avec la Hirslanden AndreasKlinik. Grâce à de nombreuses coopérations, un réseau régional de soins intégrés a vu le jour, par exemple grâce à la collaboration avec l'hôpital cantonal de Baden (KSB) en cardiologie et en chirurgie cardiaque ou encore avec la clinique Barmelweid dans les domaines de la psychosomatique, de la pneumologie, de la rééducation ainsi que de la radiologie. La collaboration ne se limite toutefois pas aux hôpitaux. Les résidents des établissements médico-sociaux de la ville peuvent par exemple compter sur les soins médicaux dispensés sur place par la Hirslanden Klinik Aarau. De même, l'hôpital central privé a développé un programme de réadaptation oncologique ambulatoire en coopération avec la Ligue contre le cancer.

Tout cela correspond à la stratégie d'entreprise de Hirslanden, qui consiste à exploiter dans chaque région de santé, en collaboration avec des partenaires, un réseau médical complet, l'accent étant clairement mis sur l'excellence des soins intégrés - ce qu'on appelle le continuum de soins de Hirslanden dans les domaines de l'appareil locomoteur, de la médecine cardiaque, du cancer et de la neuromédecine ainsi que de l'obstétrique.

#### **Rolf Gilgen assure l'intérim**

Dans sa nouvelle fonction, Markus Meier est directement subordonné au Group Chief Operating Officer du Groupe Mediclinic, Koert Pretorius, et sera notamment responsable de l'optimisation des processus à l'échelle du groupe.

Stéphan Studer, Chief Operating Officer du Groupe Hirslanden, déclare: « Je remercie chaleureusement Markus Meier pour son engagement considérable au cours des dernières années et je regrette beaucoup qu'il quitte la Hirslanden Klinik Aarau. En même temps, je suis très heureux que

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

chez Hirslanden, partie prenante du Groupe Mediclinic, nous puissions offrir à nos collaborateurs des perspectives internationales passionnantes. »

La recherche du successeur de Markus Meier a déjà commencé. Dans l'intervalle, Rolf Gilgen assurera la direction par intérim de la Hirslanden Klinik Aarau à partir du 1<sup>er</sup> octobre 2023. L'année dernière, Rolf Gilgen avait déjà dirigé par intérim les deux cliniques Hirslanden de Suisse orientale Stephanshorn et Am Rosenberg. Markus Meier continuera à soutenir Rolf Gilgen dans certains projets, par exemple celui de construction de la « Schachenallee ».

### Renseignements

Dr Claude Kaufmann  
Head Media Relations & Corporate Newsroom  
Boulevard Lilienthal 2  
8152 Glattpark  
T +41 44 388 75 85  
medien@hirslanden.ch  
www.hirslanden.ch

### À propos de Hirslanden

Hirslanden promeut une prise en charge médicale intégrée de haute qualité, responsable, efficace et déterminée par la personne elle-même. De la naissance au grand âge, et de la prévention à la guérison, à tout moment, de manière physique comme numérique, le groupe Hirslanden se concentre, aux côtés de partenaires de coopération publics et privés, sur le développement du continuum de soins.

Hirslanden se démarque sur le marché en tant que prestataire système par une qualité médicale et de service haut de gamme, garantie par des médecins indépendants hautement qualifiés et chevronnés, des équipes soignantes excellentes et un service de première classe. Les centres de compétence médicaux interdisciplinaires, instituts spécialisés et partenaires de coopération compétents permettent un diagnostic et un traitement optimaux et individuels, même dans des cas très complexes, en stationnaire comme en ambulatoire.

Le groupe Hirslanden comprend 17 cliniques réparties dans 10 cantons, beaucoup d'entre elles possédant une unité de soins intensifs. Il gère également 5 centres de chirurgie ambulatoire, 19 instituts de radiologie et 6 instituts de radiothérapie. Le groupe compte 2 886 médecins partenaires et 11 102 collaborateurs, dont 560 médecins employés. Hirslanden est le plus grand réseau médical de Suisse. Au cours de l'exercice 2022/23, 111 107 patients ont été hospitalisés dans le groupe à la date de référence du 31.03.2023, pour 465 105 journées de soins. 51,7 % des patients sont assurés en division commune, 27,5 % sont titulaires d'une assurance semi-privée et 20,8 % d'une assurance privée. Le Groupe Hirslanden, formé en 1990 à partir de la fusion de plusieurs cliniques, fait aujourd'hui partie du Groupe Mediclinic.